

Gemeindegründungsprojekt Enns Familie Lengauer

Kontakt

Adresse:
Familie Lengauer
Langenharterstrasse 62
4300 St. Valentin
ÖSTERREICH

Telefon:
Jonas +43 677 61620858
Rachel +43 677 62903937

Mail:
jonas.lengauer@efk-enns.at



Jonas (1986) und **Rachel** (1989) **Lengauer** haben drei Kinder, Noah, Emma und Finn.

Jonas ist Österreicher und hat Medientechnik studiert. Rachel ist in den USA geboren, wo sie an einer christlichen Uni das Studium „Interkulturelle Studien“ absolviert hat.

Jonas und Rachel haben nach ihrer Heirat in den USA ein paar Jahre dort gelebt. Sie sind im Herbst 2015 mit dem Anliegen nach Österreich gezogen, ein Gemeindeaufbauprojekt des BEG zu unterstützen.

Zurzeit absolviert Jonas sein theologisches Studium am MBS (Martin Bucer Seminar) in München.

Projektbeschrieb

Ab 2016 betätigte sich Jonas als Verantwortlicher des Flohmarktes und unterstützte mit seiner Frau zusammen Familie Gonçalves in der Gemeindeaufbauarbeit in Enns. Nach dem Wegzug von Gonçalves haben sie nun die Hauptverantwortung des Gemeindegründungsprojektes übernommen.

Sie arbeiten gemeinsam mit dem Leitungsteam und den örtlichen Gläubigen in Richtung selbständiger, multiplizierender Gemeinde.

Daneben liegt der Fokus auf der Führung der übergemeindlichen Jugendarbeit zusammen mit der CG Perg und der EG Amstetten.

Projektdauer

August 2016 bis August 2019

Verlängert: September 2019 bis Dezember 2025.

Projektziele (Aufgabenbereiche)

- Weiterführung der angefangenen Gemeindegründung in Enns
 - Führung des Leitungsteams der Gemeinde
 - Formen zu einer Gemeinde, die sich selbst erhält, verwaltet und ausbreitend weiterentwickelt
 - Weiterentwicklung der übergemeindlichen Jugendarbeit
 - Theologische Ausbildung als Teil der Gemeindearbeit
 - Vernetzung Flohmarkt und Gemeinde
 - Predigtseminare, Evangelisation, Hauskreisarbeit, Jugendarbeit, etc.
-

Projektfinanzierung

- 50 % Finanzierung über VFMG
 - 50 % Finanzierung über BEG (via österreichische Gemeinden) und andere Projektpartner in Österreich und den USA
-

Projektverantwortliche

- Projektbetreuer: Peter Mayer (Inlandmission BEG)
 - Partnerorganisation: Bund Evangelikaler Gemeinden in Österreich (BEG)
 - Landesverantwortlicher der VFMG für Österreich: Eckhard Kohl, eckhard.kohl@vfmg.ch
-

Kommunikation

- Regelmässiger Rundbrief (Email an: jonas.lengauer@efk-enns.at)
 - Gebetsanliegen werden in den Gebetsnachrichten der VFMG publiziert (Link zur Bestellung: <https://www.vfmg.ch/bestellformular/>)
-

Wie kann das Projekt finanziell unterstützt werden?

- Einzahlungen an VFMG, Buchhaltung, 3113 Rubigen (Vermerk: Familie Lengauer)
IBAN: CH81 0900 0000 4500 5152 8
- Bestellen Sie Einzahlungsscheine bei der Buchhaltung der VFMG (Tel. 031 722 15 47 oder buchhaltung@vfmg.ch oder <https://www.vfmg.ch/einzahlungsscheine/>)